

HA ADQUIRIDO

caracteres graves

HA SIDO CERCADO UN CAMPO DE AVIACION BRITANICO

Londres, 2. — La Agencia Reuter informa que las relaciones anglo-irakeñas han llegado a un punto bastante crítico, debido a las medidas tomadas por las autoridades del Irak, ante el desembarco de nuevos contingentes británicos en Basora. Las fuerzas militares del Irak tienen cercado el campo de aviación inglés de Sabaniya, a noventa kilómetros de Bagdad. — EFE.

UNA DECLARACION DEL GOBIERNO DEL IRAK

Estambul, 2. — El Gobierno del Irak ha publicado una declaración en la que dice que se verá obligado a tomar medidas para la defensa de los intereses del país, si la Gran Bretaña no respeta las cláusulas de un tratado anglo-irakeño.

Las informaciones de Bagdad que dan cuenta de este asunto añaden que las autoridades están terminando la movilización del Ejército, después de haber llamado a filas a varios reemplazos.

Mientras tanto, el primer ministro del Irak ha aconsejado al embajador británico que las tropas desembarcadas en Basora, abandonen el territorio con dirección a Palestina, insistiendo en que hasta que no salgan del Irak no se permitirán nuevos desembarcos de fuerzas.

La población se mantiene en calma; pero, las tropas irakeñas han ocupado los aeródromos, los puntos estratégicos y los campos petrolíferos. — EFE.

SE ANUNCIA UNA DECLARACION OFICIAL

Amsterdam, 2. — La Radio Londres informa que hoy se hará una declaración oficial, referente a los acontecimientos del Irak. — EFE.

HALIFAX CONFERENCIA CON WELLES

Washington, 2. — Halifax ha conferenciado con Welles, sobre la cuestión del Irak. — EFE.

SE ESPERA QUE TURQUIA SE DECLARE "NO BELIGERANTE"

Angora, 2. — Se siguen con toda atención los acontecimientos del Irak, pero se considera inevitable el conflicto. En este caso, Turquía, se declararía no beligerante. — EFE.

LOS BUQUES BRITANICOS EN IRAK, DEBEN LEVAR ANCLAS

Estocolmo, 2. — El gobierno del Irak ha dirigido una nota a Inglaterra en la cual dice que todos los navíos británicos que se encuentren en

Susu, Kiatzusu y Wagli ocupados

EL AVANCE JAPONES PROSIGUE

Tokio, 2. — Susu, Kiatzusu y Wagli, han sido ocupados por las tropas japonesas, que prosiguen su avance— según informa la Agencia Domei. — EFE.

SE HA DESCUBIERTO EN MONTENEGRO PARTE DEL TESORO DE LA CORONA SERVIA

En el monasterio de Ostrog estaban los equipajes del séquito del Rey

EL DESCUBRIMIENTO ES DE GRAN IMPORTANCIA

Berlín, 2. — Los soldados alemanes han descubierto en el monasterio de Ostrog, en Montenegro, una parte de tesoro de la corona servia y de los equipajes del séquito del rey Pedro.

La D. N. B. da los siguientes detalles:

aguas irakianas deberán abandonarlas en un plazo de dos semanas, según informa el diario "Social Democra-ten". — EFE.

DAKAR,

PUNTO ALGIDO DE LA GUERRA

SEGUN OPINAN EN NORTEAMERICA

Nueva York, 2. — Para Roosevelt y Knox, el punto álgido de la guerra se encuentra en Dakar. Así lo expresa un periodista en el "New York Journal". — EFE.

Cesión de 200 aviones

Nueva York, 2. — El "New York Times" anuncia que van a ser cedidos a Inglaterra doscientos aviones de transporte. — EFE.

La situación de los buques CONFISCADOS y de sus tripulantes

RUMOR SIN FUNDAMENTO

Washington, 2. — Carece de fundamento el rumor de que el servicio de guardacostas de los Estados Unidos iba a tomar posesión del trasatlántico "Normandie", según ha declarado el secretario de Estado en la conferencia de Prensa. — EFE.

AUN NO HAN LLEGADO A UN ACUERDO

Washington, 2. — Los gobiernos yankee y británico no han llegado a un acuerdo en lo que se refiere al cambio de pabellón en los barcos pertenecientes a las potencias del Eje, que se hallan en puertos norteamericanos. — EFE.

TRIPULANTES PROCESADOS

Nueva York, 2. — El Tribunal federal de Kacksonville ha condenado al capitán y seis tripulantes del barco italiano "Confianza", a los que declara culpables de sabotaje, efectuado durante la estancia del navío en un puerto norteamericano.

La vista del caso se ha aplazado hasta que termine el proceso contra la tripulación de otro barco de la misma nacionalidad, también confiscado. — EFE.

rra colonial, pero todo en tan reducida escala y con tan pocos detalles, que cabrían en una agenda de bolsillo.

Al llegar las tropas alemanas al lugar donde el rey se hallaba, éste huyó en un avión, dejando en tierra un número considerable de ministros, consejeros y palaciegos, todos los cuales se dirigieron a las montañas para escapar del ejército alemán. Después de permanecer ocultos durante muchos días, se decidieron finalmente a salir de los bosques y acercarse con las ropas destrozadas y famélicas a los acantonamientos germanos.

En las cuevas del monasterio fueron hallados varios voluminosos paquetes que contenían joyas de la corona servia. — EFE.

Lea Vd. EL FARO
DIARIO DE LA MAÑANA

TURQUIA

EN VISPERAS DE UN ACUERDO CON EL EJE

Las actividades de estos días tienen mayor importancia de lo que se creía

Roma, 2. — Turquía está en vísperas de firmar un acuerdo con el Eje— según anuncia el corresponsal del "Popolo di Roma", en los Balcanes, — que relaciona el viaje de von Papen a Alemania con el viaje del presidente turco a Anatolia.

Este y el jefe del Estado Mayor del ejército — dice — son hombres de buen sentido, que no lanzarán a su país a una aventura.

Creemos que la acción desplegada íntimamente por los jefes militares de Turquía tiene mucha más impor-

tancia de lo que podía esperarse si consideramos como verdaderos, por ejemplo, los rumores según los cuales el presidente había emprendido su viaje, atendiendo a los consejos de los generales, que querían alejarle de Angora, para sustraerle a influencias peligrosas. — EFE.

REGRESO A TURQUIA

Berlín, 2. — El representante alemán en Turquía, ha salido para Angora, para reintegrarse a sus funciones. — EFE.

EL 2 DE MAYO EN CABEZON DE PISUERGA

Solemne acto en el puente romano

Valladolid, 2. — En el mismo lugar donde las juventudes universitarias de Valladolid salieron al paso de las tropas invasoras napoleónicas, en 1808, en el puente romano de Cabezón de Pisuerga, se ha celebrado hoy el acto conmemorativo de la fecha histórica del 2 de mayo.

Formaron filas de camaradas universitarios de las milicias y del Frente de Juventudes vallisoletanos.

Entre otras personalidades asistieron el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, el capitán general de la región, gobernador militar y jerarquías de las citadas provincias y autoridades locales; jefes provinciales de León y de Santander y numerosas de Cabezón de Pisuerga.

Las milicias vallisoletanas forma-

ron juntamente con representaciones del Partido de Madrid y de todas las provincias de España.

El inmenso público que invadió los alrededores del lugar donde se celebró el acto escuchó por los altavoces instalados por el Servicio Nacional de Radiodifusión los discursos pronunciados por el jefe de las juventudes universitarias de Valladolid, el delegado del Servicio Exterior, el gobernador y jefe provincial de León, y de Santander, y por último, un miembro del Consejo Consultivo del S. E. U., en representación del jefe nacional.

El acto terminó cantándose el himno de la Falange y con los gritos de rigor, dados por el Capitán General, que fueron contestados con enorme entusiasmo por todos los asistentes. — CIFRA.

APOLO

Sesión continua de 5'30 a 12
ULTIMO DIA

Un estreno extraordinario. Hispania Tobis presenta a la ma-lograda bailarina brasileña "La Jana", en su última creación

LA ESTRELLA DE RIO

Mañana gran estreno. La producción nacional titulada

DIEGO CORRIENTES

por Pedro Terol y Goyita Herrero.

Mañana domingo gran función infantil a las 11 de la mañana. La divertida película de Metro Goldwyn titulada

QUEREMOS CERVEZA

por Buster Keaton y Jimmy Durante.

En el local del Frente de Juventudes

A las nueve y treinta de la mañana, en el Cuartel de Flechas "José Antonio", tuvo lugar el acto de presentación a los Flechas, Cadetes y Pelayos que componen el Frente de Juventudes de la ciudad, del nuevo Delegado Local.

En las naves de dicho Cuartel, formaban una centuria de Cadetes, dos de Flechas y otra de Pelayos, con banda de tambores y cornetas.

A la hora antes indicada hizo su entrada en el Cuartel el camarada delegado. Se dió lectura del nombramiento por el cual se le designa para la Jefatura de la juventud local, y seguidamente el flecha José Muñoz Pérez, hizo mención de algunos párrafos del Caudillo en su Decreto referente al Frente de Juventudes. A continuación, y por el mismo flecha, fué leída una alegoría a la Fiesta que se conmemoraba dándose los gritos del ritual al finalizar la lectura de aquella.

En la explanada de Calvo Sotelo, pasó revista a todos los jóvenes militantes el nuevo delegado, acompañado por los instructores nacionales de la local, a quienes dió que transmitieran a todos los afiliados su firme voluntad de cooperar para el engrandecimiento de la Patria, a la que la juventud ha de servir siempre y en cualquier lugar que se encuentre.

El acto, dentro de la sencillez de que fué revestido, resultó en extremo simpático, y aprovechamos la ocasión para felicitar al nuevo delegado del Frente de Juventudes por su designación.

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 3 a 5
Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º

ANUNCIOS BREVES

CGMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.

PASAPORTES, certificados Penales, instancias, gestión documentos. CHERINO. Coriat, 8. (Próximo H. Alhambra).

SE VENDE una radio seminueva 6 lámparas por 600 pesetas. Razón: Recinto Sur, 5, piso 2.º

La conmemoración del 2 de Mayo

LA CUNA DE RUIZ

Al sol ardiente de la africana costa; donde las furias del mar del Latio se estrellan contra graníticas rocas formando niveos penachos de trabajada espuma; en el lugar que las corrientes del Atlante, encajonadas entre las sierras meridionales de la Bética y septentrionales de la Mauritania, encuentra extensión donde en sancharse formando caprichosos remolinos, nació un día feliz, al agonizar de la séptima década del siglo XVIII, el cadete glorioso del FIJO DE CEUTA, el teniente valeroso de VOLUNTARIOS DEL ESTADO, el teniente coronel del 4.º Batallón de Guardias Walo-nas, el mártir del deber y del patriotismo, el preclaro ceutí D. JACINTO RUIZ DE MENDOZA.

Así como la madre acoge cariñosa en su regazo al querido ser a quien dió vida y celebra sus niñadas en la edad viril, siendo motivo de fiesta y regocijo en la casa de los padres los triunfos del hijo amado; así también la ciudad de Ceuta, madre amantísima del inmortal Teniente RUIZ DE MENDOZA, celebra con el natural orgullo el aniversario del hecho heroico que glorificó su nombre y que cantan al unisono los mármoles, los bronces, los poetas y escritores de esta época de evocación y resurgimiento, de las grandezas patrias.

Al amor que el pueblo de Ceuta sintió siempre por su héroe, únense en la actualidad el patriotismo de todas las autoridades de la plaza, tanto del orden civil como del militar, el entusiasmo de sus más predilectos hijos, que gozosos entonan himnos de alabanzas a las glorias y virtudes del que sacrificó su existencia por la realización del ideal sacrosanto de la INDEPENDENCIA de la patria que a él costó la vida.

No tratamos de cantar la hazaña que le coronó con las gloriosas palmas del martirio, sino realzar el espíritu sublime del hijo de la antigua Septa.

Si cuna encantadora le dió el Cielo, en el rugir constante de los mares que la circundan aprendió su corazón a luchar, a pelear por su querida Patria.

En la puerta del Parque de Monteleón, recordó RUIZ DE MENDOZA la altivez de su raza, y su cuerpo de enfermo se irguió animoso y su esforzado espíritu mantuvo en pie el nombre inmaculado de la heroica ESPAÑA; sellando con su noble sangre la primera página de aquella serie histórica de gloriosos hechos.

¡Pueblos que vieron nacer tan esforzados varones, no pueden desahacer jamás!

Elevemos al cielo un ruego fervoroso a la memoria del mártir de la lealtad y copiemos de su ejemplo nuestra manera de comportarnos en los trances apurados que puedan presentarse durante la vida.

Ceuta honra a uno de sus más amados hijos como la madre que acoge cariñosa en su regazo al querido ser a quien dió la vida y celebra sus virtudes, orgullosa de haber sentido rodar, en su amurallado recinto, la cuna que sostuvo al héroe de la INFANTERIA ESPAÑOLA en el día DOS DE MAYO de 1808.

EL ACTO DE AYER

Según habíamos anunciado, en la mañana de ayer se celebró en la plaza de Ruiz un acto solemne, en memoria de los héroes de la Independencia española.

La estatua que en dicha plaza se halla, había sido exornada con severidad, como en años anteriores. Una guardia de Cadetes de Falange Española Tradicionalista y de las JONS había sido montada.

A las once de la mañana, se hallaban congregadas en aquel lugar, autoridades militares, con representaciones de todos los Cuerpos y dependencias militares de la plaza.

Momentos después, llegó el Ayuntamiento bajo mazas, yendo a su frente el alcalde de la ciudad y varios señores tenientes alcaldes y gestores, así como autoridades gubernativas y comisiones representativas de las entidades del Estado y Municipio, y fuerzas vivas de la ciudad. También acusaban su presencia numerosas jerarquías del Movimiento.

Seguidamente, la primera autoridad militar, depositó al pie de la estatua una corona de flores, haciendo otro tanto la primera autoridad mu-

nicipal. Inmediatamente después, la Banda de la Legión dejó escuchar los solemnes sonos del Himno Nacional, que fueron escuchados por todos con el mayor respeto.

A continuación el jefe del Servicio Nacional de Propaganda, dedicó elocuentes palabras alusivas al acto que se celebraba, haciendo resaltar la gesta heroica de Malasaña, Daoiz, Velarde, teniente Ruiz, en lo que a Madrid se refiere, Agustina de Aragón en Zaragoza, y todas las demás provincias españolas, poniendo especialmente de manifiesto la del Alcalde de Mostoles.

Hizo resaltar la analogía de aquel movimiento patriótico, con el Glorioso de 1936, en el que el Caudillo Franco, al que ofrecieron vida y hacienda todos los buenos españoles, supo con su genio, reivindicar nuestra santa liberación de la intentada opresión moscovita.

Finalizó con los gritos del Movimiento, que fueron contestados con enardecimiento por todos los presentes.

Seguidamente, las autoridades se situaron en lugar conveniente, para presenciar el desfile que previamente había sido organizado.

Publicaciones

La capital aragonesa, en la línea de vanguardia de la reconstrucción española, se prepara a recibir a los visitantes de un Certamen, máximo exponente de la potencia creadora de España.

La Cámara de Comercio de la inmortal ciudad, ha tenido la preocupación de garantizar a los visitantes y expositores, las máximas facilidades para su viaje y estancia en Zaragoza, creando a su servicio una Sección de Viajes y Alojamientos, bajo la dirección técnica de Viajes Cafranga e Hispania Turismo.

Hemos recibido un atractivo folleto, especialmente dedicado a esta importante cuestión, que contiene 18 itinerarios desde las más importantes ciudades de España, de una economía verdaderamente extraordinaria, y al felicitar a la Cámara de Comercio por esta iniciativa, le auguramos el éxito de concurrencia que merece el esfuerzo y el acierto que han concurrido en la organización de este magno certamen.

SOCIEDAD HIPICA DE CEUTA

Próxima la temporada de festejos, que, como años anteriores, celebra esta Sociedad, se hace saber, que hasta el día 1.º de Junio del presente año, no se exigirá cuota de entrada a los nuevos socios que la soliciten; pero a partir de la mencionada fecha, tendrán que abonar por la misma, la cantidad de 25 pesetas.

La Directiva.

La producción española conserva su mano de obra con el Seguro de Accidentes. La indemnización que éste asegura da pan al obrero accidentado.

Instituto Nacional de Previsión, Delegación de Ceuta: Canalejas, 3.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que HOY día 3 de Mayo podrán adquirir en los establecimientos del detall que habitualmente se dedican a la venta de huevos en el Mercado de Abastos, contra cupón número treinta y dos—(32)—de los carnets de racionamiento comprendidos entre los números CUARENTA Y SEIS MIL UNO al CINCUENTA Y DOS MIL ambos inclusive, DOS HUEVOS por cada carnet.

El plazo de validez de este cupón, terminará al cerrar dichos establecimientos el próximo lunes día 5.

Ceuta 3 de mayo de 1941.

El Presidente.

PROTEJA

su hogar contra

CHINCHES, MOSCAS, CUCARACHAS, ETC. CON INSECTICIDA

DINAMITA

Perfumería Vicente Martínez
Puente Almira, 9. - Teléfono, 548

Voz de la Falange

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

El domingo día 4 y por órdenes recibidas del Ministerio de Educación Nacional tendrá lugar una postulación con motivo de la Semana del Libro.

Hacemos un llamamiento al pueblo ceutí para que con su aportación contribuya a que en nuestra ciudad se organice una Biblioteca que será en su día un nuevo y gran impulso a la cultura de este pueblo africano.

Esta cuestión, que corre a cargo de las bellísimas y simpáticas chicas del Instituto Hispano Marroquí, es de esperar que sea un nuevo triunfo de la juventud española que se lanza a las calles pidiendo la ayuda en metálico o en volúmenes para que con las letras y las ciencias, base de nuestra Patria, se pueda continuar el esfuerzo de los caídos por una España mejor.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 2 de mayo de 1941.

El Jefe Provincial.

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

- Actualidad Deportiva -

Contra la violencia del juego

A raíz de los lamentables incidentes que se produjeron en el terreno de juego del "Barcelona" y en el partido que, correspondiente a la "Copa de Clasificados" disputó dicho club catalán, al "Valencia C. F.", por el Comité Central de Arbitros han sido tomadas severísimas medidas, encaminadas a combatir toda violencia en el juego.

A tal efecto ha pasado una circular a todos los colegiados dependientes de aquel y que, por la importancia que dicha circular posee, creemos oportuno dar a conocer a nuestros aficionados, y, en modo especial, a cuantos jugadores integran los diferentes equipos de la localidad. El conocimiento de dichas medidas adoptadas por el Comité Central evitará, esta vez, los seguros toda ignorancia en cuanto directa o indirectamente participen en un encuentro de fútbol.

Dice el preámbulo de la circular: "Como desde hace algún tiempo a esta parte se viene observando un lamentable recrudecimiento en la violencia del juego y en la mala intención con que actúan algunos jugadores, cosas ambas que es preciso remediar radicalmente, este Comité ha acordado dictar las siguientes instrucciones:

"Los árbitros actuarán con el mayor rigor y la máxima energía a fin de evitar, desde el primer momento, la práctica del juego violento y agresivo. A este efecto, no debe esperarse para aplicar sanción a que el hecho quede consumado, sino que debe bastarle la intención con que se produce el jugador".

"Hay que desecharse, de una manera definitiva, el criterio equivocado de no castigar una falta cometida contra un adversario porque aquella no haya tenido consecuencias; esta práctica es altamente pernicioso. Si la falta se comete sanciónese inmediatamente sin tener en cuenta si el agredido fué tocado o no".

"El juego peligroso tiene perfectamente marcada su sanción en el Reglamento, que debe ser cumplida con la máxima inflexibilidad en este aspecto concreto. Expúlese del campo, sin contemplaciones, a aquellos jugadores que actúen en forma peligrosa por acción y por intención, y consígnese, cuando ésta sea causa de la lesión que se produzca".

"A los árbitros que demuestren tibieza en la aplicación de estas instrucciones, les serán impuestas sanciones cuya gravedad estará en proporción con los incidentes producidos como consecuencias de su pasividad."

Creemos acertadísima la decisión adoptada por el Comité Central de Arbitros, por cuanto persigue un fin para el que todos los buenos deportistas debemos brindar nuestro esfuerzo. Ahora es necesario no interpretar mal esta decisión. Porque una cosa es juego violento y agresivo, ejecutado con la peor de las intenciones y con ánimo de llevar la desgracia al adversario y otra es el juego enérgico, varonil, incluso duro, que es propio de este deporte. Y que de no practicarse haría del fútbol un juego insípido, carente en absoluto de emoción y destreza.

EL EQUIPO DEL "FUEGO"

Ya está designado el once que, integrado por el personal del Cuerpo de Bomberos se enfrentará hoy a las 12 en el Estadio Municipal con el "Plumífero Club", en partido organizado con motivo de la festividad del Santo Patrón de los empleados municipales de nuestra Ciudad. Es el siguiente:

Bacalao; Pato, Monesterios; Rojas, Caído, Chilango; Chaves, Vallejo I, El Quinto Campaña y Chispá.

Como se verá todo un equipazo, capaz de hacer frenar la racha de éxitos del Atlético de Bilbao. Bacalao y Caído son antiguos jugadores del Ceuta Pato procede del Barcelona y

Celta de Vigo, Monesterios es ex jugador del Sevilla.

Ases a granel. ¡Y nosotros en la higuera!

EL "CASTELLON" A PRIMERA DIVISION

El partido de promoción jugado ayer tarde en Madrid, entre el "Zaragoza" y el "Deportivo Castellón" terminó con el triunfo de este último equipo por tres tantos a dos, lo que le permite ascender a la División de Honor.

Con el Castellón son ya tres los equipos de Segunda que en la temporada próxima participarán con los mejores cuadros de la Península. Los otros dos, como el lector no ignora, son el Granada y la Real Sociedad de S. Sebastián, que ascendieron automáticamente. El once "sequilero", pese a haber tenido que sufrir la promoción ha sabido salvar esta airosa jornada a la Copa, en cuya última eliminatoria dejó sin clasificación a otro club de Primera División: el Hércules de Alicante.

Lo que demuestra que el entusiasmo y el pundonor — que son las mejores armas con que batalla el Deportivo castellonense — obtienen a veces mejores frutos que una depurada técnica o una preconcebida táctica de juego.

COPA DE CLASIFICADOS

Ayer, correspondiente a este interesante torneo, se disputaron los encuentros siguientes:

Valencia, 3; Atlético Bilbao, 0. Barcelona, 1; Atlético Aviación 2.

Tras esta jornada la clasificación es la que sigue:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Atlético Bilbao...	4	3	0	1	12	8	6
Atlético Aviación	5	3	0	2	15	10	6
Valencia...	4	2	1	1	7	4	5
Barcelona ...	5	0	1	4	5	18	1

EL "CEUTA" A ALGECIRAS

Mañana se desplazará a la vecina plaza de Algeciras a fin de contender en la misma con el Deportivo, en un encuentro amistoso, nuestro equipo titular.

Por diversas razones no podrá alinearse en dicho encuentro a sus mejores hombres, pero se confía en oponer a sus adversarios el siguiente cuadro: Fuentes; Carrasco, Cernudas; Foncuberta, Gonzalo, Padrón; Abad, Ferrer, Méndez, Muñoz y Ferrer.

EL "LARACHE" TRIUNFA EN TETUAN

Amistosamente contendieron ayer en la Hípica tetuaní, el S. D. Tetuán y el Larache.

La victoria fué obtenida por los jugadores larachenses por dos tantos a cero.

Los goles que dieron el triunfo a los larachenses fueron conseguidos de penalty, y de golpe franco.

El "Larache" mereció ganar por un mayor número de tantos, por su mejor juego y por el mayor dominio ejercido sobre los tetuaníes.

PEGUAR.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

El "Boletín Oficial" del Estado, pública, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley sobre constitución de la industria aeronáutica de construcción de aviones de bombardeo.

Marina. — Decreto por el que se autoriza al Ministerio de Marina para llevar a cabo las obras de construcción de un nuevo cuartel de instrucción de marinería, en San Fernando, provincia de Cádiz. Este cuartel tendrá una capacidad para mil quinientos hombres, ampliable a diez mil y costará 10.511.010 pesetas, pagado en tres anualidades, con cargo al presupuesto extraordinario.

Justicia. — Decreto por el que se aprueba el proyecto y presupuesto de las obras de construcción de la nueva prisión provincial de Madrid por un importe de 24.055.650 pesetas. El importe de las citadas obras se abonará en tres anualidades.

Industria y Comercio. — Decreto por el que se deja sin efecto la refundición de los Cuerpos de Vigilancia de la pesca y Seguridad y vigilancia en los puertos.

Educación Nacional. — Decreto por el que se concede al Instituto Diego Velázquez de Arte y Arqueología, del Consejo Superior de Investigaciones científicas, la categoría de monumento español.

Otro por el que se crea el Museo de América.

Ministerio de Obras Públicas. — Decreto por el que se dictan normas sobre circulación de concesiones de transportes, de la clase A., revisión de los mismos por la Jefatura de Obras Públicas y constitución del Consejo Directivo de Transporte por carretera, a que hace referencia la base novena de la Ley de ordenación ferroviaria y del transporte por carretera de 24 de enero de 1941.

Orden por la que se eligen los delegados del Gobierno que han de presidir el Consejo directivo de la Federación de la Compañía ferroviaria de ancho inferior al normal.

Gobernación. — Orden por la que se dispone que a partir del próximo día 10 los productos denominados dietéticos no se despachen más que en las farmacias, en las condiciones que se indican.

Ministerio del Ejército. — Reclutamiento. — Orden sobre prórroga de incorporación a filas de primera clase.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

El Diario Oficial número 96 publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Concediendo el ascenso al empleo inmediato superior por méritos de guerra con la antigüedad de 1 de abril de 1939 al cabo del noveno tabor de Regulares de Ceuta número 3, Trinidad Cortés Casas.

Destinando al Servicio de Intervenciones del Protectorado de España en Marruecos, al comandante de Infante

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

Hoy sábado continúa de SEIS a 12.

20th. Century Fox, presenta su más reciente superproducción.

CAFE Metropol

magnífica joya cinematográfica, perfectamente hablada en español interpretada por el famoso trío de primerísimos astros.

Loretta Young
Tirone Powell
Adolph Menjou

secundados por otros notabilísimos artistas.

CAFE Metropol

una cinta magna y espectacular, repleta de gracia y dinamismo donde el actor de moda

Tirone Powell

consigue un triunfo indiscutible, junto a la bellísima y popular

Toretta Young

Completando programa NOTICARIO FOX con sumario de palpitante actualidad.

El día 6. ¡Acontecimiento sin precedentes! ¡Presentación de la mejor compañía de Comedias que viaja por provincias!

Compañía Basso-Navarro

para más detalles vea lista de compañía.

ría don Agustín García Huguet, actualmente disponible forzoso en Marruecos.

Pasa destinado, al Grupo de Regulares número 6, el capitán de Infantería don José Martínez Belda, cesando como interventor de primera del Servicio de Intervenciones.

Idem idem en comisión, a la Agrupación de Melilla, el capitán médico del Regimiento de Artillería número 31, don Víctor Zozaya Mirecki.

Idem idem, para cubrir vacante de provisión normal el farmacéutico segundo don Francisco Diéguez Igea, de la Farmacia Militar de la plaza de Melilla, a la Farmacia del Hospital de Larache, en plaza de superior categoría.

Concediendo la Medalla de Sufrimientos por la Patria con pensión vitalicia de 12'50 pesetas mensuales, a los siguientes:

Soldado de la cuarta Bandera de La Legión, Eugenio Ortiz Mendora.

Idem de Infantería de la quinta Bandera de La Legión, Eusebio Márquez Laberca.

Idem idem de la misma, Félix Cortés Aixa.

Idem idem de la séptima Bandera, Gregorio Escobar Lobo.

Idem idem de la cuarta Bandera, José Falcón Guisado.

Idem idem de la sexta, José Gómez Lorenzo.

Idem idem del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, José González Muñoz.

LA SEÑORA

Doña Dolores Pineda López

VIUDA DE D. JUAN GONZALEZ LOPEZ

Ha fallecido a los 64 años de edad, el día 2 de mayo, a las 19 horas, después de haber recibido los Auxilios Espirituales

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, don Diego y doña María; hijo político, don Antonio Hernández Lozano, hermanos y demás parientes presentes y ausentes.

RUEGAN una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar a las 15 horas de hoy.

Vivía: Molino, 10.



CINE-TEATRO

CERVANTES: DESPEDIDA DEL ELENCO DE ESTRELLITA CASTRO

Una vez más actuó en nuestra plaza el notable artista Rodri-Mur, que tan afortunadamente interpreta canciones argentinas, cubanas, brasileras y otras.

Como siempre, fué recibido por el público ceutí que tanto le estima, con ovaciones a su presentación, y hubo de repetir algunos números ante la insistencia de sus admiradores.

Pero, esta vez, ofrece su trabajo una nueva modalidad. Hace la presentación de la estrella, y anuncia su canción.

Pudimos apreciar en su nuevo género de trabajo, que posee una seguridad completa en la escena, que su voz potente y de fina tonalidad es agradable, y que en lo que respecta a la mímica, resulta expresiva y de gran simpatía. Y pensando en ello, se nos ocurre preguntarnos, si no sería interesante que probase sus posibilidades fotogénicas, pues es casi seguro que al realizarlo, se llegase a la conclusión de que en él existe, tal vez, un buen actor de la pantalla.

Inténtelo, pues ahora seguramente es la mejor ocasión para ello, y nos permitimos confiar en que, de la prueba, habrán de quedar satisfechos los estudios que lo hagan, él, y también el público aficionado al cine, que se encontraría con un nuevo actor de posible mérito.

Con los mismos llenos de la víspera, actuó por segunda vez en el Cervantes la compañía de variedades presentada por los Circuitos Carcellé, en la que figura como estrella, la maravillosa artista Estrellita Castro.

Como en el día anterior, fué su actuación un nuevo y resonante triunfo, y los halagos del aplauso, coronaron su inimitable trabajo.

Tiene, además, la compañía, otros artistas de indudable valía.

Figura, en primer término, Clavelia, simpatiquísima chiquilla de 17 años, que con sus bailes acrobáticos, cautiva al público, que la hizo objeto de vivas muestras de cariño. Carí Abad, también artista muy joven y bonita, gustó mucho en sus bailes clásicos españoles, que los ejecuta tan bien, que puede asegurarse es promesa de gran artista, para un futuro no muy lejano. Los formidables piruetistas aéreos, distrajeron con sus difíciles trabajos, alguno de ellos bastante peligroso, a la gran concurrencia que en el teatro se hallaba, que dedicó aplausos calurosos a los magníficos trapeceistas. Afortunadísimo en sus chistes, el dislocante caricato Sepepe, se rieron de buena gana sus ocurrencias, todas ellas felices.

Uno de los números que más agradaron al público, fué el de las bailarinas acrobáticas Pharry Sisters. De gran belleza, esbeltas, y, excepcional dinamismo, sus difíciles danzas fueron acogidas con el beneplácito general del auditorio. Y por fin, también fueron objeto de la gran simpatía del público, Berta Adriani y Pepe Arias. Nuestro público, que ya conoce a la bella Berta, se dejó subyugar por las danzas españolas que interpretaron ella y su pareja, y premió con afecto, la excelente actuación de estos colores del baile clásico español.

La Orquesta Orozco, es un conjunto de buenos profesores, que ejecutan con mucho acierto la música alegre que ha de interpretarse en esta clase de espectáculos y además, mostraron ser también artistas estimables, pues acompañan cantando y bailando, a los números de los que actúan.

Enhorabuena a todos, y hasta otra. ¡Que sea pronto!

El Hogar y la Moda

LA REVISTA DE LA MUJER

Publica mensualmente figurines, labores, sección de Puericultura, etc.

De venta en todos los puntos de periódicos. (Reparto a domicilio).

Para suscripciones: Librería de Cortés. — José A. Primo de Rivera, 20.

ESTRELLITA CASTRO

EN LOS TALLERES DE "EL FARO"

Al caer de la tarde de ayer y de una forma inesperada —simpática actitud de toda sorpresa agradable— ha irrumpido en nuestra casa Estrellita Castro, el ídolo popular de todos los públicos de pantalla y de escenario que durante dos noches ha soñado a los concurrentes del teatro Cervantes. Nos ha hecho un paréntesis en la confección del periódico, paréntesis que hemos de agradecerle, porque ha venido para darnos un descanso amable en el trabajo, adornado con su gracia personalísima y con su risa perenne e inigualable.

Unos momentos —bastantes para admirarla en su plena belleza— que a nosotros nos han parecido fugaces, ha estado Estrellita entre linotipias y cuartillas y rotativa y bobinas de papel. ¡Cuánto lo hemos agradecido! Es una artista de España, que sabe ir por el sendero de provincia a provincia, sembrando el optimismo y la sana alegría de toda la pujante promisión patria. Ha sido ayer, con ella, la Mariquilla Terremoto la que ha estado en EL FARO. Y con ella, también, un "Cielo Andalúz", que se nos entró por las puertas, "salinera" para nosotros los "Hijos de la Noche" que, al marcharse, se ha ido como un suspiro: "Suspiros de España".



Ni suspiros de na, ni na... ¡suspiros de too er que la vé!



1. -- Estrellita ha hecho funcionar la rotativa de "EL FARO" igual que si toda su vida hubiera andado entre bobinas y engranajes.
2. -- Unas ligeras explicaciones, a las que puso la mayor atención -- como ustedes pueden ver -- bastaron para que se enterara.

Estrellita ha subido a la rotativa, ha tecleado en las linotipias, ha dejado en nuestra casa el perfume de todo su arte, y, al marchar ha ascendido por la calle de EL FARO, seguida por una muchedumbre que la requerebraba, en marcha triunfal de una tarde de cruces de mayo.

Que el éxito la acompañe siempre y que tenga para ella tod. la suerte que para nosotros mismos pudiéramos desear.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 29.

EXPOSICION ALEMANA EN HELSINKI

Desde el 18 de abril hasta el 1.º de mayo se ha celebrado en la capital de Finlandia, Helsinki, una exposición de productos alemanes, entre los que hay que mencionar especialmente las industrias de química, textil, del vidrio, automovilística, de la radio, del libro, etc. La exposición fué muy concurrida por numerosos visitantes, que quedaron admirados de la fuerza industrial que desarrolla Alemania, a pesar de la guerra. De especial interés para los visitantes fué la industria alemana de madera, ya que Finlandia es un país con gran riqueza forestal.

- Noticias varias -

En la Clínica de Urgencia fueron asistidos durante el día de ayer, Jamina Mohamed, de herida punzante en la planta del pie izquierdo, leve; Antonio Fajardo, de herida punzante en el muslo derecho, leve; José Hernández, de debilidad general, reservado; José Antonio Gallardo Marcena, de difteria, leve; José Espinosa, de erosión en la cara anterior de la pierna derecha, leve, y Francisco Cabezón Pestano, de gastralgia, leve.

—En el vapor correccionero fueron asistidos durante el día de ayer con dirección a la Península don Francisco Costa Salas, don Cayetano Zaragoza Valcárcel y don Antonio Miranda Tendero.

—Llegaron en la travesía efectuada durante la tarde, don Juan Martínez Higuera y don Federico del Río Almenta.

—En la tarde de ayer, dejó de existir a los 64 años de edad, la señora doña Dolores Pineda, persona estimada de esta plaza donde gozaba de grandes afectos.

A las 15 de hoy se verificará el traslado de su cadáver al cementerio de Santa Catalina, cuyo acto constituirá una sentida manifestación.

A sus familiares enviamos la expresión de nuestro sentimiento a la vez que rogamos por el eterno descanso del alma de la finada.

ALTA COMISARIA

DE ESPAÑA EN MARRUECOS

Secretaría General

AVISO

Necesitando adquirir el Parque Automovilista del Majzen cierto número de coches ligeros para su entrega inmediata se hace público que se admitirán ofertas en el citado Parque hasta las DOCE horas del lunes 5 de Mayo próximo venidero, bien sea de coches nuevos o de coches usados.

Los precios de los coches nuevos podrán ser cotizados en divisas.

A la oferta que deberán presentarse en sobre cerrado se acompañarán las características del coche, como prometiéndose los que ofrezcan coches usados a que estos sufran una revisión y prueba en los talleres del Parque en Tetuán.

La apertura de proposiciones se efectuará a las DOCE Y MEDIA HORAS del citado día cinco en la Delegación de Fomento, a cuyo acto podrán estar presentes los oferentes.

Los gastos de cualquier clase que se originen, serán abonados a prorroga entre los vendedores.

TETUAN, 29 de ABRIL del 1941.

El precio de este periódico en España y Marruecos Español, incluso Tángier, es de

0,15 ptas.

"EL FARO" EN TETUAN

¡ATENCIÓN!

Nota de divulgación sanitaria

Es conocido del público que en algunas poblaciones de España y en ciertas comarcas de la Zona francesa de Marruecos y de Argelia se vienen registrando desde algunos meses casos de tifus exantemático frente a los que se han adoptado en nuestra Zona de Protectorado las medidas sanitarias convenientes. Sin embargo, en la ciudad de Villa Nador se ha registrado durante el mes de abril último la aparición de una FIEBRE EXANTEMÁTICA, de carácter francamente contagioso y de naturaleza epidémica, cuya transmisión interhumana aparece con toda probabilidad producida por ectoparásitos (PIOJOS).

Aún cuando el foco epidémico es combatido con toda intensidad, es necesario divulgar en toda la Zona las medidas de protección individual, cuya práctica es de importancia extraordinaria para desvanecer el peligro, actuando así conjuntamente la población con las autoridades gubernativas y sanitarias en la tarea de proteger la salud pública.

La población en general, a quien va dirigida esta Nota, ha de conocer y tener presente lo que sigue:

Esta enfermedad es absolutamente distinta del Tifus Abdominal o Fiebre Tifoidea o Paratifoidea y la vacunación contra estas últimas no protege contra aquella.

El Tifus exantemático y algunas Fiebres exantemáticas se transmiten por intermedio del piojo del cuerpo (pediculus vestimentis) y también en ocasiones por el de la cabeza (pediculus capitis) siendo prácticamente imposible contraer la enfermedad sin la presencia del piojo, que no es ver de ni especial, sino el corriente piojo del cuerpo, que, como es sabido, habita en los vestidos y solo se pone en contacto con la piel para picar.

"SIN PIOJO NO HAY ENFERMEDAD". Por tanto, es a evitar estos parásitos a lo que debemos procurar todos. Para ello lo primero es una limpieza e higiene personal detenida y cuidadosa. "Quien se bañe o duche en jabonándose bien la cabeza y resto del cuerpo por lo menos una vez por semana, al propio tiempo que se muere de ropa interior se ve libre de parásitos". El enjabonamiento debe completarse friccionando fuertemente el cuerpo, especialmente las partes cubiertas de vello, y la cabeza con cualquiera de los parasiticidas que mas adelante se enumeran.

En cuanto al cabello, lo mas recomendable es el corte del pelo al cero en los hombres y niños y el uso de la melena corta en las mujeres y las niñas.

Los piojos y las liendres que de ellos pudieran quedar en los vestidos y ropas de cama, lo mejor, por lo que respecta a las prendas interiores, sábanas, fundas de almohada, etc., es la lejía en caliente, es decir, la clásica y corriente colada. También el planchado, sobre todo hecho con plancha muy caliente y sostenido sobre las costuras de la ropa, destruye con seguridad estos insectos. Púedese emplear también para estas ropas soluciones de cresol al 5 por 100 durante una hora e incluso el agua con solución fuerte de jabón (40 gramos por litro de agua) pero dejando las piezas en ella por lo menos 18 horas.

A los vestidos y trajes exteriores no pueden aplicarse estos procedimientos porque se deteriorarían. Lo más útil es desinfectarlos en la cámara de gases, lo cual exige llevarlos a la estación sanitaria. No obstante, mientras se espera hacer esto, débense colocar en una caja que cierre bien, a ser posible metálica y verter sobre ellas beneína (unos 50 centímetros cúbicos), flit, naftalina en polvo o alcanfor, cuyos vapores, si no los matan, inmovilizan, por lo menos, los parásitos,

que dejan de ser peligrosos.

Se comprende, además, que, aparte de estas medidas, es necesario impedir que nuevos piojos lleguen a nosotros, lo cual nos obliga a evitar el contacto con personas sucias, huir de las aglomeraciones y estar siempre alerta en todos aquellos sitios de hacinamiento, tales como cinemas, cafés, automóviles de viajeros, etc. Para evitar las picaduras de piojos y otros parásitos son muy recomendables dos bolsitas o almohadillas de tela impregnadas de alcohol alcanforado o de la mezcla siguiente: esencia de eucalipto, esencia de menta y esencia de melisa de cada una 30 c. c. y naftalina 10 gramos, que ahuyentan a los parásitos; estas bolsitas, a manera de escapularios, se cuelgan sobre el pecho y la espalda en contacto con la piel o se colocan en forma de brazaletes alrededor de muñecas y tobillo y bajo el cuello de la camisa.

Aparte de estos recursos, son aconsejables los parasiticidas siguientes, con los que en caso necesario se fricciona la piel del cuerpo, especialmente las muñecas, el cuello y los tobillos, y la cabeza:

ACEITE Y PETROLEO, a partes iguales.

VASELINA Y XILOL (30 gramos de vaselina y 90 gotas de xilol).

BENCINA PURA.

ALCOHOL ALCANFORADO O ACEITE al 10 por 100.

AGUA CLOROFORMADA al 15 por 100.

VASELINA Y PRECIPITADO AMARILLO al 2 por 100 (para las cejas y pestañas).

ACEITE PIRETRINADO al 1 por 5000.

Sobre los vestidos puede aplicarse cualquiera de las mezclas siguientes: Mezcla con creosota 1 c. c., flor de azufre 50 centigramos, y talco 20 gramos; o bien, mezcla con creosota 2 c. c. y naftalina 98 gramos.

Esta Nota de divulgación pretende llamar la atención del público en la seguridad de que, comprendiendo las ventajas que pudiera reportarle, ponga en práctica los consejos que se le dan y coadyuve por todos sus medios con las autoridades sanitarias a los fines de interés general indicados.

Inspección de Sanidad de la Zona.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño se encuentran en la Jefatura de la Guardia Urbana, los siguientes objetos: Una cadena con cinco llaves. Una maleta encontrada en la Valenciana. Una pluma estilográfica, una carterita de cuero, encontrado todo ello en la vía pública.

Tetuán 1 de Mayo de 1941.

Hospital Militar de Larache

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Hospital los artículos necesarios al mismo, en el día de 10 de Mayo celebrará la Junta Económica del Establecimiento el concurso reglamentario.

En las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre se hallan expuestos los detalles de la cuantía, encontrándose a disposición de los interesados los pliegos de condiciones en la Administración del Hospital.

Larache 23 de Abril de 1941.

El Secretario,

Luis Matec.--Rubricado.

V.º B.º

El Presidente,

Isidro Muñoz.--Rubricado.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

Vacante el puesto de Matarife Arif, en el Matadero Público de esta Ciudad, dotado con el haber anual de CUATRO MIL QUINIENTAS CINCUENTA pesetas, se anuncia su provisión por Concurso con arreglo a las siguientes bases:

Serán condiciones indispensables, para optar al mismo.

Ser marroquí, oriundo de la Zona española de Protectorado.

Tener más de 25 años y menos de cuarenta y cinco.

Acreditar mediante certificado mé dico, la aptitud física necesaria para el desempeño del cargo.

Certificación de carecer de antecedentes penales, que será solicitada del Ilmo. Sr. Bajá de la Ciudad donde se encuentren vecindados.

Certificado de buena conducta expedido por la Autoridad Gubernativa, del lugar donde residan.

Las solicitudes, debidamente reintegradas deberán cursarse a la Presidencia de esta Junta de Servicios Municipales, acompañadas de todos los documentos exigidos, pudiendo también acompañar justificación de otros méritos, que puedan constituir razón de preferencia para ser nombrados, hasta la una de la tarde del día 26 del próximo mes de mayo.

Para cubrir dicho puesto se dará preferencia a los que se hallen comprendidos en los turnos restringidos dispuestos en el Dahir de 20 de Noviembre de 1939, (B. O. de la Zona número 34), sobre provisión entre Caballeros Mutilados, ex-combatientes, etc., y a este efecto los concursantes deberán acompañar la justificación documental adecuada, para demostrar la procedencia de su inclusión en el turno en que se encuentren comprendidos. En su defecto, serán preferidos, los marroqueses originarios de la Zona española que hayan prestado servicios militares y de campaña con nota favorable, en esta Zona o en España como asimismo, el haber prestado servicio como Matarife en cual quier Junta Municipal de la Zona, sin nota desfavorable.

Tetuán, 25 de Abril de 1941.

El Vicepresidente. — Fdo.: Francisco Ladrón de Guevara.

V.º B.º: El Interventor Local. — Fdo.: Manuel Llord O'lawlor.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA PROVINCIAL

HALLANDOSE vacantes dos puestos de conductores Automovilistas de los servicios de "Auxilio Social", uno en Ceuta y otra en Tetuán dotadas con el haber anual de CUATRO MIL PESETAS, se participa para aquellos que pueda interesarles que las bases del Concurso están expuestas en las Oficinas de la Jefatura Provincial del Movimiento de Tetuán, en la Delegación Provincial de Auxilio Social de dicha plaza y en la Delegación Local de Auxilio Social de Ceuta, expirando el plazo de admisión de instancias el 15 del próximo mes de mayo.

Tetuán, 23 de Abril de 1941.

EL JEFE PROVINCIAL

AVISO

Se participa por el presente, para conocimiento de quien pueda interesarle, que el Boletín Oficial de la Zona correspondiente al día 30 del mes en curso publicará la convocatoria para cubrir plazas de Auxiliares administrativos de 2.ª clase del Cuerpo General Administrativo, dotadas con 3.000 pesetas de sueldo y 2.000 de gratificación.

Los exámenes comenzaran el primero de Agosto e igual convocatoria aparecerá inserta en el Boletín Oficial del Estado.

De las plazas anunciadas que-

Una revelación española



Solicite una audición sin compromiso en

radioreceptores de armonía incomparable.

Iberia RADIO

RADIOMOTOR S.L.
FALANGE ESPAÑOLA, 65
TEL. 298
CEUTA

En los alrededores de TOBRUK prosigue la lucha de un modo encarnizado

LOS EXITOS DE UN AVIADOR ALEMÁN

Berlín, 2. — El teniente Muenchenberg ha derribado a treinta y nueve contrincantes aéreos durante los combates desarrollados sobre la isla de Malta. Después ha librado nuevos combates.

Estos tuvieron dos fases; en la primera de las cuales fueron derribados dos cazas ingleses, tipo Hurricane, y en la segunda otros tres, con lo que en total, los aparatos derribados en la jornada se elevan a cinco. — EFE

NUEVOS ATAQUES DE LA AVIACIÓN ALEMANA

Berlín, 2. — Liverpool y la costa Oeste y Sur de Inglaterra han sido atacadas por la Aviación del Reich, durante la noche última.

Nuestros aviones arrojaron gran cantidad de bombas que ocasionaron incendios y destrucciones. — EFE.

LA LUCHA EN LAS CERCANIAS DE TOBRUK

Berlín, 2. — Las posiciones fortificadas de los alrededores de Tobruk, han sido objeto de un ataque por las fuerzas de la Aviación alemana que redujeron al silencio a algunas baterías inglesas. Durante los ataques se desarrollaron algunos combates aéreos, en los que fueron derribados cuatro cazas Hurricane.

Otro aparato inglés del mismo tipo, fué destruido en el suelo por las fuerzas alemanas, que no sufrieron daños. — EFE.

4 AVIONES DERIBADOS

Berlín, 2. — La Artillería de Marina alemana derribó cuatro aviones británicos en el Mediterráneo — según se anuncia oficiosamente. — EFE.

dan reservadas 15 para personal femenino.

Tetuán, 25 de Abril de 1941.

El Secretario General,

Tomás García Figueras. -- Rubricado.

Tiempo probable: Galicia y Cantabria, cielo despejado, con algunas nubes aisladas. Resto de España cielo despejado. Vientos flojos. Mejoría del estado del mar en todo el litoral.

EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Sábado 3 de Mayo de 1941 Núm. 2.032

Efeméride local. — 3 de mayo de 1902. — El Ayuntamiento autoriza al alcalde de esta ciudad para que concurra al acto de la coronación regia, aceptando invitación del Gobierno.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

Antes de que pudieran embarcar fueron hechos prisioneros en el Peloponeso los restos de las tropas inglesas

ALEMAN

Berlín, 2. — Comunicado oficial del alto mando del ejército alemán:

"En Grecia, las formaciones de las tropas germanas han terminado de ocupar el Peloponeso. En tierra griega ya no se encuentra un solo combatiente británico.

En los puertos meridionales del Peloponeso, fueron hechos prisioneros los restos de los ingleses, que huían antes de que pudieran embarcarse. Así ahora el número de ingleses capturados se eleva a 8.200. Carros de combate echaron a pique el 20 de abril, en el golfo de Corinto, un barco transportador de enemigo y obligaron a otros a entregarse.

En el Africa septentrional fuertes formaciones de aviones de combate alemanes e italianos, bombardearon repetidas veces y con buen éxito las instalaciones y fortificaciones del enemigo en los alrededores de Tobruk. Bombas incendiarias fueron arrojadas sobre algunas baterías y produjeron violentas explosiones en el fuerte de Palastrino y en los depósitos de municiones. Formaciones de aviones destructores intervinieron intensamente en la lucha terrestre, derribando en combate aéreo cuatro aviones de caza del tipo Hurricane y destruyeron otros aviones, que se encontraban en el suelo.

La Artillería de Marina derribó en el Mediterráneo cuatro aviones torpederos británicos. Aviones de reconocimiento ofensivo bombardearon eficazmente una fábrica de armamento en la costa meridional inglesa y echaron a pique un barco mercante que navegaba al Sur de Plymouth. La Artillería de larga distancia de la Marina de Guerra cañoneó barcos que se encontraban delante de Dover.

Durante la última noche, las formaciones de aviones de combate, arrojaron de nuevo bombas explosivas e incendiarias sobre el puerto de aprovisionamiento de Liverpool. Se produjeron intensos incendios y varias explosiones en objetivos importantes desde el punto de vista bélico, del puerto y de la ciudad.

Otros ataques aéreos se dirigieron contra puertos e instalaciones industriales y aerodromos del Sur y Suroeste de la Gran Bretaña y abatieron dos globos de barrera sobre la base naval de Scapaflow.

Operaciones bélicas del enemigo no tuvieron lugar de día ni de noche, sobre el territorio del Reich." — EFE.

ITALIANO

Roma, 2. — Comunicado del alto mando del ejército italiano:

"Nuestros aviones han bombardeado las instalaciones portuarias de la Valetta. Durante combates aéreos sobre la isla de Malta pilotos alemanes han derribado tres Hurricanes.

En el sector de Sollum, en el Africa septentrional destacamentos italiano-germanos y aviones alemanes atacaron las baterías y concentraciones de tropas enemigas. Aviones italianos y alemanes han proseguido los violentos bombardeos de las instalaciones defensivas de Tobruk, donde continúa la presión ejercida por el enemigo.

Cuatro aviones de caza adversarios fueron derribados. El enemigo realizó incursiones contra Derma y Bengasi. Hay que lamentar algunas víctimas y daños materiales.

En el Africa oriental, no ocurrió nada de importancia. — EFE.

INGLESES

Londres, 2. — Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Las orillas del Marsey fueron el centro de los ataques enemigos de la pasada noche; pero la acción no resultó de gran intensidad.

Durante el corto ataque fueron arrojadas bastantes bombas, que ocasionaron pocos muertos y heridos. En

otras regiones el número de víctimas es poco elevado. Un bombardero enemigo fué derribado por nuestros cazas". — EFE.

Malta, 2. — Comunicado oficial:

"Los aviones enemigos se aproximaron a la isla en olas sucesivas y si bien fueron rechazados en su primer ataque, en el segundo arrojaron numerosas bombas, que ocasionaron bastantes muertos y heridos.

Información de Gibraltar

(Crónica telefónica de nuestro corresponsal especial)

HA QUEDADO ESTABLECIDO EL CUARTEL GENERAL DE BATALLA

LA LLEGADA DEL NUEVO GOBERNADOR

La Línea de la Concepción, 2. — Con referencia al viaje del nuevo gobernador de Gibraltar, Lord Gort, se sabe semi-oficialmente que no llegará hasta el día 15 o 16 del mes actual.

NUEVAS LANCHAS RAPIDAS

Se esperan en Gibraltar ocho lanchas rápidas que alcanzarán una velocidad de sesenta millas por hora, pro vistas de un cañón a popa y varias ametralladoras. Estas lanchas son más rápidas que las que actualmente hay en el puerto citado, que solo alcanzan una velocidad de cuarenta millas por hora.

LLEGADA DE AVIONES

Esta mañana han llegado a Gibraltar a la base aérea, tres aparatos trimotores modernos. Se lanzaron bengalas desde el campo de aviación con el fin de indicarles el sitio propicio para el aterrizaje.

EN EL PUERTO MILITAR

Se encuentran en el puerto militar de Gibraltar los portaviones "Ark Royal" y "Argus", el acorazado "Queen Elisabeth" y varios destructores y submarinos.

SALIDA DE UNIDADES DE GUERRA

Esta mañana salieron del puerto de Gibraltar un crucero y dos destructores y entró otro destructor.

MANIOBRAS DE AVIACION

En las primeras horas de la tarde de hoy, varios aparatos británicos volaron por las proximidades de Gibraltar haciendo maniobras.

INAUGURACION DEL CUARTEL GENERAL DE BATALLA

A las siete y media de la tarde de hoy, Sir Cliver Liddel, teniente general ex gobernador de Gibraltar, habló desde su Cuartel general de Batalla, instalado en el corazón del Peñón, bajo las rocas. Dirigió una alocución a la parte militar y al elemento civil de la plaza. Para ello se instalaron altavoces desde los puestos militares, en varios lugares de la población.

Terminó su alocución con su despedida y dando a conocer algunos de los trabajos y la inauguración del

Cuartel general de batalla, que se verificó en el día de hoy.

UN APARATO CON AVERIAS

En la mañana de hoy, cuando uno de los aparatos de Aviación de dos motores regresaba de hacer maniobras, y al aterrizar, capotó que dando con algunas averías en el sector conocido por La Fundación, a orillas del mar, en Poniente.

Resultaron heridos los que lo tripulaban. Uno de ellos parece ser que se ha fracturado un brazo.

MANIOBRAS MILITARES

Próximamente las nueve de la noche de hoy se han efectuado maniobras militares en Gibraltar.

LA AVIACION DEL PEÑON

Se asegura que en el campo de Aviación de Gibraltar hay unos veinte aparatos de diferentes tipos, entre bombarderos pesados, bombarderos ligeros y cazas. — FIERRO.

PIDA VINOS DEL MARQUES DE MUDELA LOS MAS CAROS

Las instalaciones militares no han sufrido daños". — EFE.

El Cairo, 2. — Comunicado del Gran Cuartel general británico:

"Libia. — Durante todo el día de ayer el enemigo siguió atacando las defensas exteriores de Tobruk. En este sector nuestras fuerzas actuaron con tanto éxito que las fuerzas italianas perdieron ocho tanques y numerosos hombres.

En los demás sectores continúan los combates.

En la región de Sollum se ha reanudado la actividad de nuestras patrullas.

Abisinia. — Prosigue sistemáticamente la reparación de las destruidas carreteras y nuestras tropas han ciones causadas por el enemigo en podido acentuar su presión sobre las posiciones italianas.

Además, han sido ocupadas las localidades de Balirbar y Docub.

En la región meridional continúan brillantemente las operaciones. — EFE.

ULTIMA HORA

INDIOS EN HUELGA

Kabul, 2. — Treinta mil obreros indios se han declarado en huelga en la provincia de Pungab, para protestar contra la nueva legislación fiscal, puesta en vigor por las autoridades británicas. — EFE.

DARLAN OTRA VEZ A PARIS

Vichy, 2. — El almirante Darlan, vicepresidente del Consejo, saldrá de nuevo para París, a fin de semana o principios de la próxima, según se anuncia en los círculos oficiales de Vichy. — EFE.

REFERENCIA INGLESA

El Cairo, 2. — De fuente inglesa se declara que las fuerzas italianas realizan sus máximos esfuerzos contra Tobruk. Los primeros ataques han sido rechazados pero la lucha continúa. — EFE.

LAS FUERZAS QUE LUCHAN EN TOBRUK

El Cairo, 2. — El portavoz militar de El Cairo ha comunicado que en el ataque contra Tobruk, han participado carros blindados e Infantería italiana. Al parecer las fuerzas alemanas no toman parte en este ataque. — EFE.

Ultima noticia

Londres, 2. -- Se asegura que las tropas del Irak han iniciado la lucha contra los puestos ingleses de la región de Sabanillac. A primeras horas de la mañana se abrió el fuego. La lucha ha durado todo el día y se cree que aún continúa. -- EFE.



EL SEÑOR

Don José Arias Jiménez

Ha fallecido a los 64 años de edad.

R. I. P

Sus desconsolados: viuda doña Margarita Orozco Calvo; hijos Salvador, Francisca y Africa; hijos políticos, doña Aurora y don Benito Toledano Jordán y de más parientes.

RUEGAN una oración por el alma del finado y la asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar a las 17 horas de hoy.

Vivia: Cuesta del Otero, 5.